
Tuttinbici - Associazione FIAB di Reggio Emilia 
Tel. / fax 0522 303247 - P.Iva 0154 344 035 6 

 

 
Indirizzo Sede:  
Via Zandonai, 15  
(c/o Impianto Sportivo)  
42100 Reggio Emilia 

 

 
Indirizzo postale: 
Casella postale n°132  
(c/o Succursale 1) 
42100 Reggio Emilia 
 

 

 

  
www.tuttinbici.org 
info@tuttinbici.org 

 

 
 

 
Reggio Emilia, 6 Aprile 2008 
 

Agli associati di Tuttinbici  
Associazione FIAB di Reggio Emilia 

 
Oggetto: convocazione assemblea degli Associati 
 
Gentili soci/e, 
                          la nostra Associazione Venerdì 18 Aprile alle ore 21.00, presso la sede di via Zandonai, 
terrà la propria assemblea annuale con il seguente ordine del giorno: 
1) Relazione del Presidente sull'attività associativa 
2) Bilancio Consuntivo 2007 
3) Bilancio Preventivo 2008 
4) Nomina Comitato Direttivo biennio 2008-2009 
5) Varie ed eventuali              
 
L’Assemblea è un momento importante per la vita dell’associazione ma spesso non è adeguatamente 
partecipata, forse perché si devono obbligatoriamente affrontare argomenti che, per chi non gestisce 
abitualmente le attività sociali, possono risultare poco interessanti. Vi scrivo quindi per invitarVi a partecipare 
e per fornirVi alcune anticipazioni sugli argomenti che tratteremo. 
 
L’anno 2007 ha registrato un bilancio economico equilibrato ed è stato caratterizzato da numerose attività ben 
partecipate; oltre alle gite abbiamo organizzato o collaborato ad alcune importanti iniziative come la 
manifestazione Bimbimbici, i bici-bus,  il monitoraggio dei ciclisti che accedono al centro storico, il 
convegno del 26 novembre 2007 sulla sicurezza dei ciclisti ed altre attività in collaborazioni con alcune 
circoscrizioni. Sul fronte organizzativo interno abbiamo gestito la nostra sede, il tesseramento, il giornalino, il 
sito web, le newsletter, oltreché i rapporti con la FIAB e con le istituzioni locali. 
 
Su quest’ultimo fronte a mio avviso occorre una riflessione: ormai tutti i nostri amministratori ed i documenti 
di indirizzo per la gestione di Reggio, come il PUM (Piano Urbano della Mobilità), dicono ufficialmente ciò 
che i bambini capiscono già il primo giorno in cui si accodano ad un bici-bus: spostarsi in bicicletta nei 
percorsi urbani è più veloce, salutare ed intelligente che con qualsiasi altro mezzo. Ci sono voluti anni di 
nostre rivendicazioni e centinaia di migliaia di euro in consulenze richieste dalle nostre amministrazioni per 
capire l’ovvio; questo ritardo e questo spreco ci impedisce di avere soddisfazione per le considerazioni e le 
lusinghe che la nostra Associazione riceve adesso ormai da tutte le direzioni. Nel tempo impiegato per 
ricevere consenso abbiamo visto 2 generazioni di automobilisti mettere il proprio sedere inconsapevole sul 
sedile e… adesso provate a farglielo spostare! 
 
In assemblea rinnoveremo il nostro Comitato Direttivo e credo che il punto fondamentale su cui riflettere per 
gestire Tuttinbici nei prossimi anni sia questo: per anni abbiamo rappresentato ciclisti che reclamavano per 
essere ascoltati ma, ora, cosa occorre fare per tentare di migliorare la qualità della città e della sua aria che nel 
frattempo sono drammaticamente peggiorate? Vedendo i medesimi automobilisti sempre stupidamente fermi 
in colonna si ci rende conto che la maggior parte di loro non prenderanno consapevolezza da soli, quindi… 
cosa possiamo fare per convincerli a provare a lasciar l’auto in garage? 
 
Su questi temi il dibattito è aperto… Vi aspettiamo in assemblea! 
          Il Presidente 


